



Ávila acogerá en noviembre las II Jornadas Accesibilidad y Patrimonio

El encuentro se centrará en la posibilidad de compatibilizar la defensa de los valores patrimoniales con el derecho de todos a su disfrute

• El plazo de matrícula, que está abierto a todas las personas interesadas en esta materia y no tendrá coste alguno, estará abierto hasta el 31 de octubre.

DAVID CASILLAS / ÁVILA

Ávila acogerá entre los días 2 y 4 de noviembre las II Jornadas Accesibilidad y Patrimonio, una iniciativa formativa y concienciadora de la «posibilidad y necesidad» de compatibilizar la defensa del patrimonio con hacerlo accesible a todos los ciudadanos que ha sido puesta en marcha por el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, concretamente por su Comisión de Accesibilidad.

Noelia Cuenca, concejala delegada de Accesibilidad, fue la encargada de presentar ayer el pro-

grama de esas Jornadas, que informó que son «muy ambiciosas» y que se celebrarán en el Auditorio Municipal de San Francisco, «un edificio que demuestra que la accesibilidad y el patrimonio son compatibles».

El día 2, como preámbulo a las Jornadas, tendrá lugar en San Francisco un concierto ofrecido por el Orfeón Fermín Gurbindo, grupo en el que la mitad de sus componentes son ciegos o deficientes visuales afiliados a la ONCE. La actuación comenzará a las 20,00 horas y abrirá sus puertas al público avilense.

El «trabajo académico», informó Noelia Cuenca, a quien acompañó Israel Muñoz, técnico de accesibilidad municipal, comenzará el día 3, jueves, con el acto inaugural a cargo de los alcaldes de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, y Santiago de Compostela, Gerardo Conde Roa, actual presidente del

Grupo de Ciudades Patrimonio. Por la mañana se celebrarán tres conferencias ('La accesibilidad al patrimonio, un derecho de todos', 'El Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, un ejemplo de intervención de accesibilidad en un bien Patrimonio Mundial' y 'Accesibilidad, tecnologías y patrimonio') y una mesa redonda sobre 'Patrimonio y accesibilidad, un encuentro necesario'.

Por la tarde se expondrá un 'panel de experiencias' con ejemplos de accesibilidad puestos en práctica en ciudades patrimonio, para cerrar la jornada con la presentación de una guía de información útil para que las personas con discapacidad puedan moverse por las ciudades patrimonio.

La jornada del viernes agotará su actividad en el horario de mañana, en el cual tendrán cabida dos conferencias ('Patrimonio, accesibilidad y comunicación' y 'La



Noelia Cuenca, concejala delegada de accesibilidad.

Liga Ciudades Históricas') y dos mesas redondas ('Museos y accesibilidad' y 'Patrimonio y accesibilidad. Un enfoque para todos').

Las Jornadas contarán con el apoyo de la Universidad de Salamanca y la Universidad Católica de Ávila, que han decidido conceder, respectivamente, dos créditos y medio a quienes demuestren la asistencia a al menos un 80% de las actividades formativas, presencia que se encargará de certificar el Grupo de Ciudades Patrimonio.

La inscripción, que es gratuita y abierta a cualquier interesado en

temas de patrimonio y accesibilidad, puede realizarse hasta el 31 de octubre. El número de plazas ha sido limitado a un centenar.

También el día 2, en paralelo con las Jornadas pero fuera del programa, se reunirá en el Palacio los Verdugo la Comisión de Accesibilidad del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, cuyos componentes aprovecharán su estancia en Ávila para conocer la ciudad y las iniciativas que en materia de eliminación de barreras se han puesto en marcha en los últimos años.